

“3 学期末テストの感想⑤” <3 学期末テストを終えて>

『今回は漢字や理科、社会の暗記を早くから始めたため、基礎的な問題はすべて答えることができました。しかし、数学や国語でケアレスミスをしてしまったことが反省点です。一度見直しをすればわかるような簡単なミスだったので、とても悔しいです。また、理科では自分ができていると思った問題が何問も間違えていたので、しっかりと復習するようにします。今後のテストに向けて、基礎を固めるとともに、ケアレスミスをなくしたり、自分ができたいことをしたいです。』 (2組)

『今回のテストは確認テストと重なったような時期にあったので大変でした。今までは自己流、おすすめみたいな流で勉強してきたけれど、点数があまり良くなかったので、頭のいい人に自分の苦手な教科のコツ、勉強法を聞いて頑張ってみました。国語は漢字がボロボロだったので、漢字を覚えて確実に点を取りにいこうと思いました。他の教科でも自分が苦手な場所を重点的に勉強していきました。自分的にまあまあ頑張ったと思います。』 (3組)

『中2最後のテストでは、勉強法の最終試験をして成功しました。苦手だった英語も大きく挽回できたので、本当に良かったです。一方で一番難しいと感じた理科は点を落としてしまったので、頑張りたいです。3年のテストは進路に大きくかわるので、より一層努力し、今よりも成績が取れるようになりたいです。今回は勉強法が確立したので、今後のテストにも活かして、さらに発展を重ね、高校生活にも生かせるようにしたいです。受験まで一年切ったので頑張りたいです！』 (1組)

『数学は問題を解くことしかやっていなくて、点数があまり良くなかったから、教科書も読んで言葉などをしっかりと覚えるようにしたいです。また、ワークしかやらなかった教科は、教科書の問題も解くようにしたいです。点数が良かった教科は今まで通りに勉強することを続けられるようにしたいです。』 (4組)

『さすがにやばいなと思ったので、受験、3年テスト対策で伯母に勉強を教えてもらっています。塾でも2教科教えてもらったり、最近工夫して偏差値を上げるように頑張っています。』 (1組)

修了式 令和4年3月24日(木)

厚切りジェイソン著「日本のみなさんにお伝えしたい48のWhy」(びあ株式会社)

人の目を気にしすぎ。自分の人生だから自分で決める。
何を言われていてもいい。他人は責任を持ちたくないから、
一番安定した道押し付ける。



人の目を気にするのは、日本人だけじゃない。でも気にする人の割合は、アメリカよりは多く感じる。アメリカにもいるけれど、日本はその100倍ひどいと思うね。まわりの目にとらわれて生きて、いいことは何も無いよ。自分がそう生きたくなくても、他人の思うように生きることになる。ふわっとした「認められたい」という欲求を満たすためだけに、生きていくはめになる。